
 

 

  MEMÓRIA DA 4ª REUNIÃO DA CTEA  
CÂMARA TÉCNICA DE EDUCAÇÃO AMBIENTAL  

GESTÃO 2021-2023 

DATA: 11/08/2021 HORÁRIO: 14h LOCAL: Plataforma Teams 

LISTA DE PRESENÇA – CTEA 

Entidade  Nome 

PM de Suzano Allan Santos 

USCS André Dionizio  

PM de Taboão da Serra Deyse Brumatti 

APU Francisca Adalgisa (coordenadora) 

PM de Barueri Geovane Bassan 

SOS Mata Atlântica Gustavo Veronesi 

Instituto Cultural e Ambiental do Alto Tietê Jose Arraes 

Instituto SIADES Mary Lobas  

Instituto ECOAR Miriam Duailibi (relatora) 

Secretaria da Educação Sergio Luiz Damiati 

CONVIDADOS 

Entidade  Nome 

SIMA Andreia Cristina de Oliveira 

Instituto Agroterra na Comunidade Daniela Ribeiro Camboim 

Instituto Itaquareia Flávia 

 Karen Kumagai 

FABHAT/ Secretaria Executiva Larissa Cristina Silva 

FABHAT Mayara Aboud Trivinho 

Sabesp Renata Harumi 

FunBEA Semíramis Biasoli 

SME Suzano Tarsila  

 

ASSUNTOS TRATADOS: 

1. Abertura 

Francisca Adalgisa (APU) iniciou a reunião as 14h00, agradeceu a presença de todos e informou 

que a pauta seria:  

• Aprovação da memória da reunião anterior; 

• Apresentação da Semiramis sobre os indicadores do MONITORA EA; 

• Plano de Capacitação da BAT.  

2. Aprovação da memória da reunião anterior 



 

 

Larissa Silva (FABHAT) projetou a memória da 3ª Reunião da CTEA, que logo foi aprovada pelo 

grupo. 

3. Apresentação da Semiramis sobre os indicadores do MonitoraEA  

Semíramis Biasoli (FunBEA) iniciou a sua apresentação sobre a plataforma MonitoraEA (Sistema 

Brasileiro de Monitoramento e Avaliação de Políticas Públicas de Educação Ambiental) 

explicando como a ideia da plataforma surgiu. O sistema foi lançado no final de 2019 e a 

apresentação abordou quais indicadores foram usados para avaliar a efetividade das políticas 

de educação ambiental. A seguir, algumas dúvidas sobre o funcionamento da plataforma foram 

respondidas pela palestrante.   

4. Plano de Capacitação da BAT   

Francisca Adalgisa comentou que Larissa Silva enviou o plano de capacitação de acordo com os 

modelos comentados na reunião anterior, mas com as informações do CBH-AT. Larissa 

compartilhou sua tela onde mostrou o mesmo e os integrantes do grupo contribuíram com 

alguns ajustes de texto. 

Larissa comentou, também, que adicionou os resultados obtidos na pesquisa realizada para o 

plano de comunicação e Francisca comentou que seria importante pedir para os novos membros 

do CBH-AT responderem também para obter dados mais atualizados. 

Francisca ficou responsável por terminar de incluir as sugestões para poder compartilhar com o 

grupo o plano de capacitação mais atualizado.  

 

A reunião encerrou às 15h30. 


